

Nehl

Die Husse auf das Schlafsofa gebracht

Mittwoch, 23.09.2020

Der Schlafsofa-Spezialist Nehl hat zur Messe im Informa Messezentrum die Husse auf das Schlafsofa gebracht! Der Bezug ist dabei ganz leicht abziehbar und ist maschinenwaschbar. Das ist bei Querschläfer-Sofas ein wichtiger Hygiene-Aspekt, da viele Nutzer dabei direkt auf dem Bezugsstoff schlafen. Diesen kann man nun regelmäßig selber waschen oder ihn auch vor der Nutzung abziehen und das Sofa mit einem Laken beziehen. Zudem hat das Unternehmen auch passend zum Mega-Trend Nachhaltigkeit Recycling-Stoffe in das Programm aufgenommen, die aus alten PET-Flaschen hergestellt sind und so dem Müll-Problem aktiv begegnen.

Die Husse auf das Schlafsofa gebracht

Links

- [Nehl](#)